

皆様こんにちは！今日は3月31日に藤井寺パープルホールで行われた「第3回近畿選抜大会」のようすをお届けします。前回のレポートでお伝えしたとおり、2年生（現3年生）のF尾くんがMIXバンドコンテストで選出され、この大会に駒を進めました！「近畿選抜」というだけあって、近畿各府県の代表が素晴らしい演奏をしてくれました。それでは当日の様子をどうぞ！



ステージ裏で少し緊張している様子。

「千と千尋の神隠し」のパロディで、「坊が千尋と結婚したいがために湯婆婆を通じて宮崎駿監督に脚本を書き換えてもらう」という話を、寸劇と演奏を交えて8分間のステージにまとめました。

奥から、

坊・湯婆婆・ハク・千尋・宮崎駿監督です（笑）



1400人収容の大きなホール・大きな舞台で所狭しと駆け回り、目一杯演技をし、声高らかに歌い上げました。彼自身、今までで一番の輝きを放っていて、自信に満ち溢れていました。



最後は、会場が藤井寺市ということにちなんで、「近鉄バッファローズのテーマソングを全員で歌う」とい

う少しナズな流れに。しかし会場は大いに湧き、大盛況のうちに幕を閉じました。毎年凝った演出でトリを飾ってくれる今宮工科高校さん、ありがとうございました！

実は去年も当時部長だった M 田くんが選出され（過去レポート参照）、これで 2 年連続近畿選抜大会に出場しています。この良い流れをまた後輩が引き継ぎ、うちの軽音楽部は元より、軽音連大阪を通して近畿全体を盛り上げていくことができると考えています。F 尾くんはそのためにもしっかり後輩に伝えていってください！本当におめでとう！！



**お疲れ様でした!!!**